

Bonjour Anne-Marie et Pascal Leray,

Je voulais vous remercier et vous féliciter pour ce que vous faites.

Mon épouse et moi-même n'oublierons cette Messe unique que vous nous aviez organisée pour le Mariage d'Aude et Nicolas en l'église Saint Laurent à Aubenas ! Nous avons eu pour notre mariage, en juin 1984, le privilège d'avoir un Organiste pour notre Messe, à St Etienne de Fontbellon, mais alors là, vous nous avez plus que gâtés ... un pur moment de Bonheur !

La voix d'Anne-Marie résonne encore en moi-même, qui de plus est, accompagnée d'un virtuose, incontestablement amoureux de l'Orgue.

Vous nous avez amené un pur moment de Bonheur ! Je n'ai pas honte de dire que j'ai même craqué tellement c'était beau : et la larme à l'œil !

Nous nous débrouillerons de venir vous voir ... et aussi pour vous entendre à nouveau.

J'ai eu le plaisir de vous embrasser Anne-Marie, je vous embrasse encore de tout cœur pour ce Bonheur que vous nous avez amené.

Meilleures salutations et Amitiés à vous deux